



El creador neoyorquino Spencer Tunick realizó un recorrido por la muestra *Tunick en el Zócalo*, exposición que presenta los registros de su trabajo masivo de desnudos en la Plaza de la Constitución, así como el montaje en la Casa Azul, de Coyoacán. Ahí, recalcó: "Soy un artista de la instalación que

documenta por medio de la fotografía y el video". La exhibición, integrada por ocho imágenes, un fotomural, un video, un documental y un *slide show*, será abierta hoy a las 12:30 horas en el Museo Universitario de Ciencias y Arte, en Ciudad Universitaria ■ Foto Carlos Cisneros **CULTURA/ 6a**